



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 069

11 de febrero de 2020

La Universidad Central crea alianzas de trabajo con la mancomunidad de las parroquias del Lago San Pablo

La recuperación de saberes ancestrales, el fortalecimiento de la identidad cultural, la protección del agua, el ambiente, las prácticas de cultivo agroecológico serán los ejes de trabajo con los que la Universidad Central del Ecuador contribuirá a la mancomunidad de parroquias del Lago San Pablo, ubicada en la provincia de Imbabura, a través del Programa de la Interculturalidad, Nacionalidades y Pueblos impulsado por la Dirección con la Sociedad.

En días pasados, delegados de la Universidad visitaron la parroquia Eugenio Espejo del cantón Otavalo para mantener una reunión de trabajo con los directivos de la mancomunidad, a fin de coordinar, escuchar y analizar demandas y expectativas que tienen las comunidades respecto al desarrollo de un proyecto que fomente el Turismo Comunitario. Para el efecto, se planifica en lo posterior el desplazamiento de docentes y estudiantes universitarios de varias carreras que se articularán al proyecto.

A esta visita acudieron la decana y el coordinador de Vinculación con la Sociedad de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, Maritza Balcázar y Carlos Hidalgo, respectivamente; y, la coordinadora de Cooperación y Desarrollo de la Dirección de Vinculación con la Sociedad, Martha Acosta. D.V.S.